

# *Presidente de Bolivia destaca recuperación de democracia hace un año*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Internet.**

Sucre, 2 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, afirmó este martes en La Paz que la recuperación de la democracia hace un año fue importante para rescatar al país, informó un medio nacional.

Retomamos en 2020 la economía, la salud y la educación de un país que agonizaba tras el golpe de Estado de 2019, declaró el mandatario desde Escocia, donde asiste a la Cumbre del Cambio Climático, según la Agencia Boliviana de Información.

Perdimos el control de esos sectores, en especial de la economía, “que estaba por los suelos”, recordó el jefe de Estado durante un encuentro con la comunidad boliviana en el Reino Unido bajo el nombre de “Recuperación de la democracia en Bolivia”.

El presidente resaltó entre los logros de su ejecutivo la aplicación de medidas para mejorar la situación de esos sectores por la incapacidad del gobierno de facto, que afectó a cientos de miles de estudiantes, especialmente del área rural.

Arce informó que esos y otros avances desde que ganó las elecciones presidenciales del 18 de octubre de 2020 serán expuestos en un informe que brindará al país andino el 8 de noviembre, primer aniversario de su ascenso al poder.

El mandatario aseguró que su gobierno continuará su labor con el apoyo del pueblo, “pese a que el riesgo aún no pasó porque la estructura golpista todavía continúa ahí al frente”. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275875-presidente-de-bolivia-destaca-recuperacion-de-democracia-hace-un-ano>



**Radio Habana Cuba**